



**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Nota de Prensa Nº 024– 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC**

## **Hospital de Jaén realiza campaña de despistaje de cáncer de cuello uterino**

### **Especialistas del INEN utilizan moderna técnica facial, segura e indolora y que no tiene costo**

La Subgerencia regional de Salud de Jaén, en coordinación con el Movimiento Manuela Díaz Estela, iniciaron una campaña de despistaje de cáncer de cuello uterino, el mismo que inició el 23 de abril y culminará este viernes 26 de abril.

Rosa Rubio Romero, presidenta de la mencionada organización, indicó que “en esta campaña de despistaje hemos invitado a reconocidos especialistas quienes están empleando una nueva técnica que es fácil, rápida, segura, sin dolor y no tiene costo alguno”.

Indicó que los médicos y obstetras provienen del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas de Lima (INEN), quienes utilizan la técnica denominada Inspección Visual con Acido Aséptico (IVAA) en beneficio de la población.

Por su parte, Simón Estrella Izarra, director de la Subgerencia regional de Salud de Jaén, indicó que con este despistaje el Gobierno Regional busca promover una buena salud en niños, hombres y mujeres.

Recordó la importancia de practicarse exámenes de Papanicolaou de forma periódica con el fin de detectar y tratar las células cambiantes del cuello uterino antes de que se conviertan en un cáncer y evitar complicaciones posteriores.

Esta campaña se viene realizando en el Hospital General de Jaén y las pacientes pueden acudir a realizarse su despistaje entre las 2:00 pm. y las 7:00 pm.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 25 de abril de 2013.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**DIRESA CAJAMARCA**